

 **Empresas****Indra prepara la venta de la filial de pagos de Minsait por 600 millones***(Expansion)*

Estudia la venta de Minsait Payments por separado a la de su matriz tras detectar un alto interés en este nicho de mercado. El área tiene 40 millones de ebitda. Leer

**Celsa gana 459 millones en 2023 y los nuevos dueños estudian desinvertir***( )*

No ha sido fácil. La compañía ha salido de la UCI pero aún está en el hospital, ha asegurado el presidente del grupo, Rafael Vilaseca.

**Volotea prepara su salto bursátil y apunta a quedarse con las rutas que Iberia necesita soltar para integrar a Air Europa***(ABC)*

Volotea planta cara a las grandes aerolíneas de bajo coste europeas tras firmar el año pasado unos ingresos de 694 millones de euros, un 24,60% más que en 2022. La aérea con sede en Asturias mejoró su ebitda un 22% hasta alcanzar los 95 millones de euros, algo que justifica por el cambio estructural de su flota a Airbus (20 aviones A319 y 24 A320), que le permitió aumentar su capacidad operativa, además de por el descenso del precio del combustible.

**Stellantis aumenta cuota de mercado en Europa en el primer trimestre y roza el 20%***(El periódico)*

Stellantis acaba de presentar los resultados del primer trimestre del año en el mercado europeo. Tres meses en los que, a pesar de la ausencia de incentivos a la demanda en muchos mercados europeos significativos, el grupo con planta en Vigo logró aumentar sus ventas un 5,4% y roza ya el 20% de la cuota de mercado total, con un 19,2%.

**Basf recorta las ventas hasta los 1.358 millones en España por la caída de la demanda***(Expansion)*

La multinacional química proyecta una fábrica de reciclaje de baterías de coches eléctricos en Tarragona que generaría 400 puestos de trabajo directores e indirectos. Leer

**Atos se derrumba un 13,6% en bolsa tras buscar 600 M en efectivo para reducir su deuda***(Cotizalia)*

La multinacional tecnológica francesa también ha informado de que buscará también otros 600 millones en facilidades de crédito

## **Culmia logra 87 millones de financiación de Santander para vivienda asequible en Madrid** (Expansion)

La promotora de Oaktree logra 86,5 millones de préstamo verde que destinará al desarrollo de los dos lotes adjudicados por el Ayuntamiento de Madrid.

## **Hertz, Avis y Sixt optan al megaconcurso de 10.000 millones de Aena** (Expansion)

Grandes grupos del 'rent a car' y empresas pequeñas presentan ofertas para la adjudicarse alguna de las 21.500 plazas en los aeropuertos de Aena.

## **Sener compra a NTT Data la firma de control remoto SCR** (Expansion)

El grupo de ingeniería Sener refuerza su área aeroespacial con la empresa madrileña especializada en sistemas no tripulados aéreos, terrestres y navales. Es la segunda desinversión de la antigua Everis en unas semanas. Leer

## **Consum ofrece más de 3.000 empleos para la campaña de verano** (Expansion)

El sueldo inicial es de 1.300 euros brutos al mes.

## **Economía**

### **Bruselas investiga posibles distorsiones en España por inversiones chinas en la industria eólica** ( )

La Comisión anuncia investigaciones por posibles distorsiones en España, Francia, Grecia y Rumanía, advirtiendo de que China es cada vez más un rival sistémico

### **España recibirá 40 millones de euros de los 'Next Gen' para impulsar la industria pesquera** (El Economista)

El Gobierno de España ha recibido la autorización de la Comisión Europea para poner en marcha una línea de ayudas al sector transformador pesquero y acuícola. Estas ayudas, valoradas en 40 millones de euros, serán financiadas a través del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia (PRTR).

### **Garamendi (CEOE) sugiere pagar la nómina total a los trabajadores y que ingresen ellos sus cotizaciones** (Europa Press RSS)

El presidente de la Confederación Española de Organizaciones Empresariales (CEOE), Antonio Garamendi, cree que los trabajadores deberían recibir su nómina mensual completa y ser ellos quienes ingresen ante la Seguridad Social sus cotizaciones.

## **El Gobierno justifica la eliminación de la 'Golden Visa' tras el repunte en los dos últimos años**

*(Europa Press RSS)*

Da respuesta así a un tipo de visado en observación por parte de las instituciones europeas y cuyas concesiones se duplicaron en 2022

## **Cambios en la jubilación parcial: el Gobierno quiere endurecer la cotización del contrato de relevo**

*(El Economista)*

El Ministerio de Seguridad Social ha trasladado un borrador a los agentes sociales que propone un endurecimiento de las condiciones de la jubilación parcial con contrato de relevo, traspasando parte del elevado coste de las arcas públicas a las empresas, pese a que el objetivo es generalizar y adaptar su uso a todos los sectores. En concreto, la propuesta eleva lo que deben abonar en cotizaciones las empresas que contraten a un relevista para suplir la baja parcial del nuevo jubilado. Proponen elevar la base de cotización del relevista hasta el 75% de la base previa del nuevo jubilado, desde el 65% de la base previa del nuevo jubilado con la legislación actual.

## **El precio de la luz sumará este miércoles nueve horas en precios negativos**

*(Europa Press RSS)*

El mercado mayorista eléctrico, el denominado 'pool', proseguirá este miércoles con la tendencia de precios extremadamente bajos de los últimos días y registrará hasta un total de nueve horas con precios negativos, entre las 10.00 y las 19.00 horas.

## **Borrell propone un vehículo financiero para impulsar la industria de defensa**

*(El Economista)*

Si hay un debate que ha cogido relevancia en la UE desde que arrancó el año es el de la defensa. Europa se replantea su estrategia de seguridad en un contexto de creciente tensión geopolítica y con la invasión militar rusa de Ucrania a sus puertas. El Alto Representante de la UE, Josep Borrell, ha puesto este martes sobre la mesa la posibilidad de crear un vehículo financiero para hacer frente a las necesidades económicas del bloque en materia de defensa.

## **Finanzas**

## **Isidro Fainé y Ángel Simón planean nuevas inversiones en empresas españolas dentro de su plan industrial hasta 2030**

*(ABC)*

El bien no hace ruido y el ruido no hace bien. Isidro Fainé 'dixit'. Es uno de sus más preciados lemas. Trabajar lo más en silencio posible y, sobre todo, al servicio del Estado del Bienestar, a través de la dotación a la Fundación 'la Caixa' que este año tiene un presupuesto récord de 600 millones de euros, y revertirlo en la sociedad y sus accionistas. Por ello, el nuevo plan estratégico industrial en el que trabajan en Critería Caixa, brazo inversor del grupo La Caixa, irá en la línea de sus principales e históricos objetivos: entrar en compañías españolas con desarrollo firme de negocio doméstico, aquellas también con proyección internacional y, por último, en empresas cotizadas con dividendo.

## **BBVA concluye su programa de recompra de acciones de 781 millones**

*(Expansion)*

BBVA acaba de finalizar el programa de recompra iniciada el 1 de marzo, de 781 millones de euros.

## **Santander lanzará Openbank en EEUU y México en el segundo semestre de 2024**

*( )*

El golfista Jon Rahm, embajador global de Santander, lucirá la marca Openbank en su camiseta en todos los torneos que juegue a partir del Masters de Augusta

## **Sabadell descarta una fusión o vender TSB**

*(Expansion)*

Josep Oliu, presidente de Sabadell, asegura que hoy hay menos razones para vender su banco inglés que antes. El sector ya no está tan barato, afirma. *Ãfâ€šÃ,Ã*

## **Los bancos de Puig buscan una valoración mínima de 10.000 millones en su salida a Bolsa**

*(Expansion)*

Los fondos dudan de comprar acciones si la capitalización llega a 12.000 millones, ante el parón del mercado de belleza en EEUU.

## **El oro fija un nuevo máximo histórico de 2.384,35 dólares por el 'rally' inversor y de los bancos centrales**

*(ABC)*

La onza de oro, activo refugio por antonomasia, ha dejado atrás este martes el récord establecido este mismo lunes tras conquistar sobre las 11.30 horas de este martes los 2.384,35 dólares (2.196,18 euros). El metal precioso ha llegado a fijar un nuevo máximo histórico, si bien ha contenido su avance y ha ido perdiendo fuerza a lo largo del día y, sobre la hora de cierre en Europa, la onza cotizaba con una subida del 0,31%, a 2.358,30 dólares (2.172,19 euros).

## **La banca no se fía y mantiene estrictos requisitos para conceder crédito**

*(El Correo Digital)*

Las entidades españolas se alejan de la tendencia en la zona euro, donde por primera vez desde finales de 2021 se observa una flexibilización en los criterios de las hipotecas

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : [https://www.norbolsa.es/avisos/aviso\\_legal\\_es.pdf](https://www.norbolsa.es/avisos/aviso_legal_es.pdf)